
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1083/2017 

  
 

Requer Informações referentes à 
passagem no canteiro central entre a da 
Avenida São Paulo em sua extensão. 
(Foto Anexo). (D).  

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

                    CONSIDERANDO, que fomos procurados por vários munícipes que, solicitaram essas 
providências urgentes; 
 

                    CONSIDERANDO, que muitos moradores realizam travessia em todos os cruzamentos da 
Avenida São Paulo; 
 

                    CONSIDERANDO, que existem cruzamentos com faixa de pedestres e outros não; 
 

                    CONSIDERANDO, que os munícipes precisam disputar espaço com os carros para 
conseguir atravessar a referida Avenida, principalmente em dias de chuva, pois no canteiro central não 
tem calçamento formando barro. 
 

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara 
d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
                                 
                      01 - Dentro do Projeto do corredor metropolitano no trecho da Av. São Paulo ainda resta 
alguma obra a ser executada? 
 
                      02 - Está incluída no Projeto a faixa de pedestres nos locais necessários em toda sua 
extensão? 
    
                      03 - Está incluído no Projeto o calçamento no canteiro central, no alinhamento das faixas 
de pedestres?   
                                                                                         
                     04 - Caso não esteja, a Prefeitura tem como solicitar aos responsáveis essas importantes 
ações? 
 
                   05 – Caso negativo existe a possibilidade da Prefeitura executa-los? 
 
                   06 – Caso positivo, existe alguma previsão para que isso ocorra? 
 
                   07 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de Agosto de 2017. 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 

Solidariedade 
- Vereador - 
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